MEDIO: AM QUERETARO SECCIÓN: LOCAL

PÁGINA: 6

FECHA: 12/JULIO/2018

Comunicación Financiera

#DESARROLLO

El DIF estatal trabaja por la inclusión en Querétaro

Karina Castro clausuró el curso de habilitación para personas con discapacidad motriz, en el Centro de Capacitación de Talento Empresarial CCTE-INDEX



Redacción

on la finalidad de sumar esfuerzos por la discapacidad en la entidad, la presidenta del Patronato del DIF estatal, Karina Castro de Domínguez, y Juan Pablo Rangel Contreras, director general, encabezaron la Clausura del séptimo curso de habilitación para personas con discapacidad motriz, en el Centro de Capacitación de Talento Empresarial CCTE-INDEX Querétaro, donde se desarrollan proyectos de inclusión laboral enfocados a las personas con alguna discapacidad motriz.

En el evento, Castro de Domínguez ofreció el respaldo del DIF estatal para crear un vínculo sólido que continúe brindando herramientas para ampliar el desarrollo de este sector de la población.

"No somos diferentes. Entendemos la necesidad de cambiar la mente y la cultura de algunas personas que no están en esta condición. En el DIF estatal, trabajamos por esa inclusión y mi compromiso es exigir respeto hacia ustedes, porque todos somos seres humanos dignos", dijo la presidenta del DIF estatal al convocar a los ciudadanos a respetar los espacios destinados para personas con discapacidad.

En su intervención, Enrique Castro Septién, presidente del Comité de Responsabilidad Social de INDEX Nacional, informó que esta es la séptima generación del Centro de Capacitación y Talento Empresarial de INDEX, empresa que agrupa a socios del sector automotriz, aeroespacial, electrónico, manufactura y textil.

"Hoy celebramos a seres humanos que eligieron salir y convertirse en parte admirable de la sociedad. Los graduados de esta generación llegaron con una gran ilusión, con la esperanza de poder cambiar sus vidas y es lo que en este centro hemos logrado; es una labor de todos. Con este modelo, las personas con discapacidad motriz pueden integrarse nuevamente a la sociedad", aseguró Castro Septién.

En este sentido, Enrique Quezada Ojeda, vicepresidente de IN-DEX Querétaro, hizo un llamado a dejar atrás las barreras y reconoció el esfuerzo de los alumnos y sus instructores.

"Todos somos parte de la sociedad y podemos trabajar; no hay ninguna diferencia. Felicidades por el trabajo de nuestros instructores, hace cuatro años empezó INDEX Querétaro, con la función de ayudar a las empresas maquiladoras a volverse más fuertes y cumplir los retos de las personas en sillas de ruedas", enfatizó Quezada Ojeda.

Durante el evento, Castro de Domínguez firmó como testigo de honor un convenio de colaboración con INDEX, realizó un recorrido por la línea de producción, presenció la exhibición de las técnicas de manejo de sillas de ruedas y entregó constancias a los alumnos de séptima Generación, junto a las autoridades del INDEX.

No somos diferentes.
Entendemos la necesidad de cambiar la mente y la cultura de algunas personas que no están en esta condición. En el DIF estatal, trabajamos por esa inclusión y mi compromiso es exigir respeto hacia ustedes, porque todos somos seres humanos dignos".

Karina Castro de Domínguez Presidenta del Patronato del DIF estatal

INDEX Nacional tiene un programa activo de responsabilidad social para integrar a personas con discapacidad motriz en el campo laboral, y como estrategia en Querétaro se estableció el centro de capacitación (CCTE) para contribuir con la labor de inclusión sumada a las acciones del DIF estatal y el Gobierno del estado.

Firmaron con
INDEX un
convenio de
colaboración
a favor del
desarrollo de
habilidades
de las
personas con
discapacidad,
tanto en
el ámbito
laboral como

en el social

